

Les JMJ commencent aujourd’hui

Après ces belles journées en Pologne, voilà un bilan de ce que le Pape a dit aux jeunes

17.08.2016

Au terme de ces JMJ de Cracovie, le grand message du Pape aux jeunes apparaît clairement : « Vous êtes l’espérance de l’avenir. Et c’est vrai. Mais à deux conditions. (...) La première condition, c’est d’avoir de la mémoire. (...) Seconde condition : Avoir du courage, être audacieux, ne pas avoir peur ».

« Essayons, nous aussi, maintenant, d'imiter la mémoire fidèle de Dieu et de conserver le bien que nous avons reçu en ces jours. En silence, faisons mémoire de cette rencontre, gardons le souvenir de la présence de Dieu et de sa Parole, ravivons en nous la voix de Jésus qui nous appelle par notre nom. Ainsi prions en silence, en faisant mémoire, en remerciant le Seigneur qui ici nous a voulu et nous a rencontrés ». (*Homélie Messe pour la Journée Mondiale de la jeunesse. Pape François. Cracovie. Dimanche 31 juillet 2016*)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/les-jmj-commencent-aujourd'hui/> (05.02.2026)